
ТРУДОВЫМ РЕЗЕРВОМ-25 ЛЕТ!

В горкоме. КПСС |
Сегодня исполняется 25 лет проф

техобразованию. Успехами в учебе и 
труде встретили свой праздник уча
щиеся ГПТУ № 66 Свердловска. В

БЫТЬ НЕ ДОЛЖНО 
ОТСТАЮЩИХ

За годы семилетки про
мышленность нашего го
рода достигла больших 
успехов. Освоены и выпу
щены образцы новых ма
шин, улучшилось качест
во изготовляемой продук
ции. Годы 1963 и 1964 
были завершены без еди
ного отстающего предпри
ятия. Естественно, все

оборудования, неуком
плектованность руководя
щими кадрами. Все эти 
причины устранить не
легко, однако до конца 
года коллективу следует 
приложить все усилия, 
чтобы не остаться в от
стающих.

Есть у нас еще пред
приятия, где не даыпол-

ное выполнение обяза
тельств.

Бюро горкома КПСС, 
детально рассмотрев во
прос о группе предприя
тий, не справляющихся с 
планом, приняло соответ
ствующее постановление, 
направленное на исправ
ление имеющихся недо
статков.

предпраздничные дни им поручили за
кончить отделочные работы на строи
тельстве Дома культуры. Ребята под
считали и решили: если работать 
так, как работали раньше, то о бы 
стром окончании и думать нечего. 
Надо перестраиваться. И закипела 
работа на стройке.

На снимке вы видите завершение 
кирпичной кладки оконных проемов. 
Справа — последние мазки краски 
на оконные рамы наносит Нина Те
терина.

Много хороших дел и на счету 
профессионально-технического учи
лища № 24.

О делах и людях этого училища 
рассказывается на второй странице 
нашей газеты.

эти успехи привели к то
му, что коллективы пред
приятий нашего города 
досрочно выполнили семи
летний план.

Не так уж много вре
мени остается до конца 
года. Однако сейчас есть 
серьезные опасения в 
том, что не все предприя
тия нашего города смогут 
завершить его с высоки
ми производственными по
казателями. Недавно на 
очередном заседании бю
ро горкома КПСС шел 
серьезный деловой раз
говор о причинах отстава
ния коллективов 12 пред
приятий города.

Крайне неудовлетвори
тельно работает завод 
прессформ. У коллектива 
много трудностей. В лик
видации их не оказывает 
помощи управление про
мышленности товаров 
культурно-бытового назна
чения совнархоза. И 
сколько бы приказов ни 
издавалось по этому по
воду в совнархозе, они не 
выполняются. Плохи дела 
на мебельной фирме 
«Авангард». На сотни 
тысяч рублей недодано 
мебели. Положение дел 
усугубляется еще и тем, 
что задерживается пуск в 
эксплуатацию нового про
изводственного корпуса.

Не могут похвастать 
производственными успе
хами руководители таких 
предприятий, как завод 
металлоконструкций, ки
ноуглей, «Свердмашпри- 
бор», гипсовый и керами
ческий.

няется план по росту про
изводительности труда. 
Одной из причин являют
ся излишки рабочей силы 
на таких заводах, как 
инструментальный, «Урал- 
кабель», коммунального 
машиностроения, имени 
Ленинского комсомола. 
Получаются такие пара
доксы: на заводах Верх- 
Исетского района излиш
ки рабочей силы состав
ляют 47 человек, а в Ки
ровском районе — не 
хватает 281 человека.

Приближается 48-я го
довщина Великого Октяб
ря. Многие промышлен
ные предприятия уже 
приняли предоктябрьские 
обязательства. Это очень 
важный стимул в борьбе 
за выполнение годового 
плана. Важная задача хо
зяйственных руководите
лей и партийных органи
заций — мобилизация 
трудящихся на безуслов-
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Ун/ш£нлись 
до дождей

Дружба нашего кол
лектива с хлеборобами 

и животноводами совхо
за «Хромцов о» крепнет. 
Мы оказываем селянам 
помощь не только в со
оружении различных 
объектов, но и принима
ем участие в уборке 
урожая.

За последние дни на

Сооружение холодильника в по
селке станции Свердловск-Сортиро 
вочный должно идти скоростными 
методами. Все к этому предрасполага
ет и, прежде всего, монтажные прис
пособления Дейча.

Монтаж конструкций, действитель
но, ведется быстро. Но устанавли
вать порой бывает нечего. Поэтому 
получается, что монтаж длится се
кундами, а ожидание материалов — 
часами, днями, а то и месяцами. 
Плохо с основными изделиями — с

колоннами, плитами... И если гра
фики монтажа соблюдаются, то толь
ко благодаря высокой механизации 
работ.

Тресту Уралмашстрой не мешало 
бы повнимательнее присмотреться к 
этой стройке. Ведь запас времени, 
который дает приспособление Дейча 
при монтаже, можно использовать 
для сокращения сроков строительст
ва холодильника. Резерв, как гово
рится, под рукой. Надо его только 
взять.

БРИГАДЕ
ПРИСВОЕНО

ЗВАНИЕ
На заседании объ

единенного постройко- 
ма Свердловскпром- 
строя присуждено вы
сокое звание бригады 
коммунистического тру
да коллективу камен
щиков второго управ
ления В. С. Кащея.

Эта бригада хорошо 
известна не только в 
своем управлении. И 
звание к ней пришло 
не случайно. Произво
дительным трудом, хо
рошим качеством ра
бот, крепкой трудовой 
дисциплиной добилась 
она его.

Об этом говорили 
на постройкоме началь
ник управления Е. А. 
Рудаков, секретарь 
партийной организации 
управления Н. А. Са
пожков и другие.

Дальнейших успе
хов бригаде коммуни
стического труда по
желал заместитель 
председателя объеди
ненного постройкома 
П. Е. Бетехтин.

На стройках города 
ощущается острая нехват
ка гипсовых перегородок, 
строители к вынуждены 
возвращаться к старинке 
и делать стены из досок 
или из кирпича. А между 
тем оборудование гипсово
го завода действует не 
на полную мощность. Од
на из причин — нехват
ка камня. Однако это яв
ление временное. Но есть 
обстоятельства, которые 
постоянно влияют на со
стояние дел на заводе. 
Это нехватка рабочих, пре
дельная изношенность

поля совхоза выезжало 
несколько сот строите
лей. Представителям 
шестого управления, на
пример, поручили выко
пать 0,8 гектара карто
феля, а они поработали 
так, что убрали карто
фель с площади 1,5 гек
тара.

Всего же в совхозе 
«Хромцово» нами выко
пано картофеля более 
чем на пяти гектарах.

Ю. СЕКИСОВ, 
секретарь парткома 

треста Сверд- 
ловскпромстрой.

Заоблачный
водовод

ДУШАНБЕ. На Памире 
началось сооружение само
го высокогорного в рес
публике водовода. Первые 
сотни метров глубокой 
траншеи уже прошли сквозь 
каменистые склоны Шахда- 
ринского хребта на высоте 
около трех тысяч метров.

Заоблачный водовод снаб
дит хрустальной роднико
вой водой жителей район
ного центра Ишкашим. Та
кие же водоводы намеча
ется построить в ближай
шее время и для других 
сельских районов Памира.

Путь
на Каменск-
Уральский

Горячие дни переживают 
строители отвода главной 
магистрали газопровода Бу
хара—Урал, что работают 
в Сысертском районе. Во
дители мощных ЗИЛов Ана
толий Злызнев, Евгений Ге

расимов, Виктор Кашигин и 
другие спешат завезти на 
трассу необходимое коли
чество труб, монтажники 
с ходу ведут их укладку и 
варку.

Работы ведутся с таким 
расчетом, чтобы уже в чет
вертом квартале этого го
да закончить прокладку 
150-километрового отвода 
и передать голубой факел 
газопровода Бухара—Урал 
предприятиям Каменск- 
Уральского.

Новоселье
за новосельем
Строители предъявили к 

сдаче несколько новых до
мов.

Два жилых 80-квартирных 
здания выросли на улице 
Стрелочников. За них стро
ители получили хорошую 
сценку. По улице Куйбы
шева, в районе улицы Вос
точной, принят 56-квартир
ный дом. На первом этаже 
этого здания будет откры
та аптека. Готов и огром
ный дом на Вторчермете. 
В нем скоро справят ново
селье 140 семей.

Контролеры приняли в 
эксплуатацию здание 
Железнодорожного строи
тельного техникума по ули
це Первомайской.
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Свердловское городское .профессионально-техниче
ское училище № 24 готовит строительные кадры для 
строек Урала в течение 18 лет. За это время оно вы
пустило 4 тысячи молодых квалифицированных ра
бочих. Основные кадры готовятся для нашего кол
лектива.

30 процентов рабочих треста составляют выпуск
ники училища. Многие из них освоили по 2—3 спе
циальности, получили высокие разряды, учатся в 
средних учебных заведениях и вузах, являются 
ударниками коммунистического труда.

Отрадно видеть, что педагогический коллектив 
училища систематически совершенствует свое ма
стерство в организации учебно-воспитательного про

цесса и из года в год выпускает более грамотные кад
ры строителей.

В день юбилея — 25-летия системы профтехобра
зования, — мы от всего коллектива треста желаем 
педколлективу училища еще больших успехов в де
ле обучения и воспитания будущих строителей ком
мунизма. Е. ВОРОШИЛИН,

управляющий трестом Свердловскхимстрой;
Н. ПОЛЯКОВ, 

секретарь парткома;
И. ЧЕРВЯЧКОВ, 

председатель постройкома;
В. КОСТЫРЕВ, 

секретарь комитета ВЛКСМ.

Мое
«совершеннолетие»

День 25-летия системы 
профтехобразования по
чти совпадает с моим 
«совершенноле т и е м». 
Вот уже 18 лет я рабо
таю в училище. За это 
время обучил столярно
му делу свыше полуты
сячи человек.

Моя группа всегда бы

вает в числе передовых. 
Этому способствуют 
комсомольцы. А комсо
мольцев у меня бывает 
столько, сколько и всех 
учащихся. Иначе гово
ря, группа ежегодно бы
вает комсомольской.

Как правило, группа 
считается активной во 
всех делах. Не бывает 
неуспевающих, не допу-

ЖЕЛАЮ 
ХОРОШИХ 
УСПЕХОВ

В группе слесарей-сантех
ников, которой руководил 
мастер производственного 
обучения Василий Яковле
вич Шеряков, я был одним 
из хорошо успевающих 
учеников. Это повлияло на 
мою дальнейшую произ
водственную деятельность. 
За минувшие 12 лет (я 
окончил училище в 1953 
году) мне пришлось прой
ти большую жизненную 
школу.

Жизнь подсказала, что и 
квалификация моя низко
вата и образование недо
статочно. Сделав правиль
ные выводы, послушав стар
ших товарищей, я настой
чиво стал совершенство
вать знания, навыки по сво
ей профессии. Поступил в 
вечернюю школу, где в 
этом учебном году пред
стоит закончить одиннад
цатый класс.

Будучи бригадиром сле
сарей-сантехников, стрем
люсь с наибольшим эффек
том передать свои знания 
и опыт особенно тем, кто 
начинает после окончания 
училища самостоятельно 
жить и работать.

Второе октября — эта 
дата для нас, бывших уче
ников училища № 24, яв
ляется незабвенной. В этот 
день хочется сказать боль
шое спасибо всем масте
рам и преподавателям учи
лища за переданные нам 
знания и опыт и пожелать 
самых лучших успехов в 
благородных делах.

Н. КУЗЬМИНЫХ, 
бригадир слесарей- 

сантехников, 
ударник 

коммунистического 
труда-

Стать строителем я решила после окончания 8 клас
сов. И вот я ученица ГПТУ № 24. Группа, в составе 
которой я была, являлась дружной и инициативной, 
работоспособной и активной во всех делах училища. 
Все девчата охотно овладевали специальностью маля
ра-отделочника.

Быть строителем почетно, но стать им нелегко: 
нужны выдержка, мужество, большие знания. И вот 
финал — мы окончили училище, приобрели специ
альность. Мы гордимся своей профессией. Ведь красо
та помещения в большой степени зависит от нас, ма
ляров. Метко о нашей профессии отозвался Андрей 
Покровский. Вот его слова:

У всех профессий есть, друзья,
Свое лицо, свои приметы,
Но там, где побывал маляр.
Намного больше будет света. 

Получив аттестат с отличием, дирекция училища

направила меня для дальнейшей учебы в техникум. 
Когда окончу его, то буду мастером производствен
ного обучения в системе профтехобразования. И кто 
знает, может быть, снова вернусь в свое родное учи
лище, но уже не ученицей, а учителем. А пока впе
реди учеба.

Часто буду вспоминать годы, проведенные в учили
ще. Ведь нельзя забыть успехи и трудности, связан
ные с учебой.

Особое место в моей личной занятости имела рабо
та в библиотеке. Мы с девочками нашей группы во 
главе с библиотекарем Любовью Павловной Тарабае
вой готовили и проводили много конференций, диспу
тов, коллективных бесед.

Н. ЛОБОВА, 
учащаяся Нижне-Тагильснаго 

индустриального техникума 
профтехобразования.НАС ТЕПЛО ВСТРЕТИЛИ

В первый день занятий 1 сентября нам устроили 
встречу с учащимися второго года обучения и с выпу
скниками, ныне работающими на базовом предприя
тии — в тресте Свердловскхичстрой.

Учащиеся группы № 1 Надя Коротких и Римма Чер- 
носкутова рассказали о жизни их группы, учебе, о ху
дожественной самодеятельности, в которой они были 
активными участниками. Рассказали об установивших
ся в группе традициях — учебе без прогулов, работе с 
оценкой «хорошо» и «отлично». Одна из традиций — 
связь группы с бригадой кадровых рабочих, что поло
жительно влияет на ход обучения специальности. Они 
поведали нам о том, что на протяжении всего учебного 
года их группа держала первое место в социалистиче
ском соревновании.

Большой интерес у всех вызвало выступление Тани 
Барминой. Она училась в группе мастера производ
ственного обучения Валентины Артемьевны Суворо
вой, которая нынче обучает нас. Таня рассказала об 
успехах и неудачах, когда училась.

Поля КАЧЕСОВА, Тася МОРОКУЛИНА, 
Галя КРУГОВАЯ, учащиеся группы № 11.

ЗАМЕЧАТЕЛЬНЫЕ
В нашем строитель

ном управлении № 10 
треста Свердловскхим
строй очень много ра
ботающих являются 
выпускниками ГПТУ 
№ 24. Некоторые из 
.них имеют уже полтора 
десятка и более лет 
производственного ста
жа на стройке и явля
ются передовиками в

управлении. Виктор 
Васильевич Радионов, 
выпускник 1948 го
да, — один из лучших 
строителей. Он отлич
ный столяр, опытный 
стекольщик, хороший 
электрогазос варщик. 
Ему присвоено звание 
ударника коммунисти
ческого труда. Он лю
безно оказывает по

ПОЛЕЗНО И ИНТЕРЕСНО
Свыше 200 учащихся по

бывало нынче в туристских 
походах по стране. Одни 
путешествовали по Военно- 
Грузинской дороге, арма- 
турщикичбетонщики — по 
Молдавии, группа камен
щиков плыла к Киеву ча 
лодках по Днепру, а груп
па второго года обучения 
посетила Пушкинский запо
ведник и древнейшие рус
ские города Новгород, 
Псков, Ленинград.

Право на туристские по
ходы заслужили девять 
учебных групп. А это право 
складывалось из суммы до
брых дел, хорошей учебы, 
участия во внеклассной 
работе.

В каждой группе были 
фотоаппараты, кинокамеры 
и по всем маршрутам запе

чатлены исторические мес
та, архитектурные памятни
ки, места исторических со
бытий.

Есе наши туристы с боль
шим интересом отзывают
ся о пройденных маршру
тах. Многие из них пишут 
по заранее данным темам 
работы, другие обрабаты
вают материалы по фото
съемкам, составляют аль
бомы, оборудуют стенды.

Полезно и интересно про
ведя летние каникулы, уча
щиеся по-деловому вклю
чились в новый учебный 
год.

В. КУРОЧКИН, 
преподаватель.

На снимке: слева группа 
учащихся в Третьяковской 
галерее. Справа — подго
товка к отплытию в г. Киев.

скается прогулов, почти 
все ребята участвуют во 
внеклассной работе.

Выпускники с благо
дарностью вспоминают 

время, проведенное в 
училище, гордятся полу
ченной специальностью. 
С некоторыми из них, 
работающими в других 
областях, я поддержи
ваю письменную связь. 
Наиболее интересные 
письма оглашаю уча
щимся^

В. КРЫЛОВ, 
мастер 

производственного 
обучения, ударник 
коммунистического 

труда.

ЛЮДИ 
мощь советами и прак
тическими делами мо
лодежи, только что 
прибывшей на стройку.

Немногим позже 
прибыл в наш коллек
тив выпускник учили
ща Саша Ширяев, ны
не Александр Федоро
вич. Он руководит 
большой бригадой 
штукатуров.

В числе первых вы
пускников был Виктор 
Иванович Попов, кото
рый сейчас заведует 
отделом промышленно
сти, строительства и 
транспорта Чкаловско
го РК КПСС.

Нельзя не отметить 
бывших выпускников 
училища, работающих 
ныне линейными ра
ботниками. Это Лев 
Иванович Борода- 
стов — прораб жилищ
ного участка, и Анато
лий Иванович Орлов. 
Оба они авторитетные 
люди, инициативные и 
заботливые.

В нашем управле
нии работает много за
мечательных людей, 
окончивших ГПТУ 
№ 24, которые пока
зываю!' лучшие образ
цы в труде. Вот они, 
эти люди: В. П. Бабуш
кин — жестянщик, 
Г. И, Стрелкова — 
маляр-отдел очник, 
3. П. Аношкина — 
штукатур, столяры 
И. Ф. Данцигер, А. И. 
Шубин, В. Н. Сурков, 
В. Р. Токарев, камен
щики А. Я. Федоров, 
В. М. Заровнятных, 
монтажники А. Е. Мол
чанов, П. К. Зорин и 
многие другие.

Уверен, что ряды 
этих замечательных 
людей будут все время 
расти.

К. МИНЧЕНКО, 
председатель 
постройкома 

СУ № 10 
треста Сверд

ловскхимстрой.



ЗАКАЗЧИК СРЫВАЕТ СРОКИ
Редакция газеты по

просила начальника уп
равления № 22 тре
ста Свердловскхимстрой 
Александра Ильича Мор-
шенина 
том, как 
тельство

рассказать о
идет 

новых
сов на шинном 
Ниже печатаем 
вет.

«Сейчас на

строи- 
корпу- 
заводе. 

его от-

строи-
тельной площадке шин
ного завода наступили 
предпусковые дни: го-
товится к сдаче 
плуатацию цех 
пневматических 
Теперь многое

в экс- 
шинно- 

муфт. 
зависит

от оперативности и сла
женности субподрядчи
ков. Основные работы—

мбнтаж оборудования, его 
наладка. Но самую глав
ную роль в настоящее вре
мя играет заказчик — ру
ководители завода. От них 
зависят все субподрядчики 
и в первую очередь — 
монтажники треста Союз- 
шахтоспецмонтажа, кото
рым предстоит сдать по 
акту 107 узлов и агрега
тов. Три четверти объема 
они выполнили. Осталь
ное также могли давно за
кончить, но сдерживает за
вод.

Дело в том, что на мон
таж некоторого оборудо
вания Резинопроект пере
дал документацию лишь в 
декабре минувшего года. 
К тому же кое-что уточня-

ли и изменяли в ходе стро
ительства. Часть механиз
мов своевременно заказать 
не сумели. Они поступают 
с опозданием и перебоями. 
Иного оборудования нет до 
сих пор. Не хватает мате
риалов.

Завод все еще не передал 
Союзшахтоспецмонтажу 10 
тонн металла на перегру
жающие устройства. Когда 
об этом напомнили дирек
тору завода, он попытался 
утверждать, что это не его 
поставки. Хотя есть усло
вия, что все нестандартное 
оборудование ' поставляет 
завод. Директор даже не 
назвал срока, когда будет 
металл.

Это говорит о том, что 
завод и управление хими
ческой промышленности

Например, у Промвенти- 
ляции работы осталось не
много. Сделано уже два
дцать пять вентиляцион
ных систем. Другие готовы 
закончить. Не хватает че
тырех двигателей. Нужны 
также лебедки. Дать все 
это обязан завод, но когда 
это сделает, конкретно ни
кто не может сказать.

Перечислять то, что за-
казчик 
можно 
Мне

не поставляет, 
довольно долго, 

хочется сказать вот

НЕ ОСТАВЛЯЙТЕ
Средне-Уральского 
нархоза не слишком, 
димо, заинтересованы

сов- 
ви- 

в

|Ц(

БЕЗ РЕЗЕРВА

том, чтобы быстрее ввести 
цех в эксплуатацию. Мо
жет быть это досадная 
ошибка? Нет. Наше мне
ние подтверждают и дру
гие факты.

еще что. Сантехники стан
цию перекачки должны 
были сдать к 20 сентября. 
В график не уложились. 
Не проложили они и трас
су к насосно-холодильной 
станции. Слишком мало 
людей работает от треста 
Союзшахтоспецмонтаж.

То, о чем я говорил, по
мехи как будто небольшие, 
но в действительности они 
в настоящее время сильно 
осложняют работу суб
подрядных организаций. 
Последовательность и по
ток нарушены.

Строители второй оче
реди блока цехов тяже
лой химаппаратуры под
ходят к финишу. В бли
жайшие дни намерены 
сдать в эксплуатацию
заготовительный 
производственной 
щадью в 7 000 
ратных метров.

75 и 100 тонн). Два 
из них предназначены 
для открытой эстакады. 
Кроме того, до сих пор 
за заводом числится 
решетчатый стенд, ме-

цех с 
пло- 

квад- 
Сейчас

ханизмы 
ножниц и 
вальцев,

гильотинных 
семивалковых 

аппаратура

НЕ ПО ТРАДИЦИИ
На этот раз юноши и девушки треста Сверд

ловскхимстрой отступили от давней традиции и 
отчетно-выборную комсомольскую конференцию 
провели в пионерском лагере «Чайка». То была 
деловая и веселая конференция. Двухдневная 
программа предусматривала не только заслуши
вание отчета комсомольского комитета треста о

тут заканчивают ра-
для 48-метрового элек-

боты субподрядчики. В
котельносборочном 
прессовом цехах

и 
также

тросварочнога 
Отсутствуют

стенда, 
привода,

м стройках

Ускорить
или
повременить?

Реконструкция действующего кузнечно-прессово
го цеха на Уралхиммашзаводе поручена нашему 
участку. Начали ее в начале года. Бригады М. Борка 
и М. Завьялова сделали фундаменты под термиче
ские печи. Сами печи также смонтированы. Завер-
шили устройство кровли. Часть старой сни
мали. Здесь замечательно потрудилась бригада 
М. Борка. Кроме того, бригада коммунистического 
труда М. Котельникова
фундамент под дымовую

ведется монтаж обору
дования. Покраска стен, 
трубопроводов в основ
ном закончена. В прес
совом пролете завер
шили полностью устрой
ство полов. Бригады 
слесарей Е. Кондратюка 
монтируют пресс 6500 
тонн. Устанавливается 
и другое оборудование. 
Бригада К. Хайрулина 
занимается прокладкой 
боровов от печей до 
дымовой трубы. Недав
но она перешла в при
строй сушильных ка
мер.

По-прежнему 
трудится бригада 
мунистического 
М. Котельникова.

хорошо 
ком- 

труда

ролики и другое обору
дование для рентгенла- 
боратории.

Конечно, заказчик мо
жет возразить, ссылаясь 
на то, что простоя у 
субподрядчиков не бы
вает, работа есть. Но 
ведь если бы имелось 
все оборудование, то 
можно было бы доба
вить рабочих. Успокаи
ваться нет смысла. 
Ведь мы до сих пор не 
знаем, где будут уста
навливаться отсутствую
щие механизмы, какие 
под них потребуются 
фундаменты. Техниче
ской документации не 
имеем. Задерживается

проделанной работе за год, но и 
ный обмен мнениями, в перерывах 
игры. Кроме того, сделано было 
отупление от традиции.

Обычно на отчетно-выборных

непринужден- 
песни, танцы, 

еще одно от-

конференциях
слушали длинный доклад секретаря комитета. 
Теперь с докладами выступали члены комитета. 
О работе «Комсомольского прожектора» отчиты
вался его руководитель Анатолий Булгаков, о 
воспитательной работе — Зоя Томилова, по ор
ганизационным вопросам — Сергей Киселев. Их 
выступления были короткими, конкретными. Это 
определило весь ход конференции. На трибуну 
поднимались только те, кому было что сказать.

Комсомольцы говорили о недостатках, о том, 
что не всегда умело используется энергия моло
дых, слабо вовлекаются юноши и девушки в 
спортивные секции. Вносили также конкретные 
предложения.

Конференция приняла постановление, избрала 
новый состав комитета комсомола треста. Его 
секретарем вновь избран Валерий Костарев.

ПЕРЕД БУДУЩИМИ

Неплохо справляются 
с заданием рабочие уп
равления № 19 треста 
Уралтрансспец строй. 
Они занимаются устрой
ством дорог (работами

настилка торцовых 
лов. Полностью их 
кончить не можем, 
знаем, что решение 
таки выдадут, но 
может случиться в

по- 
за- 
Мы 

все- 
это 

кон-

Растут ряды 
одиннадцатого

спортсменов 
управления

руководит А. 
неев).

Н. Ми-

це года. Тогда придется 
штурмовать.

0. ШЕСТАКОВ, 
прораб.

треста Свердловскхимстрой. 
До настоящего времени там 
действовали три секции — 
легкоатлетов, волейболистов, 
лыжников. Недавно 'мы приоб
рели дополнительно восемь но
вых велосипедов и создали

БОЯМИ

заканчивает бетонировать 
трубу. На установку опа

лубки, арматуры и уклад
ку 180 кубометров бетона 
бригада потратила време
ни почти в два раза 
меньше, чем предусмот
рено по аккордно-преми
альному наряду. В этом 
же цехе нами выполнены 
большие объемы по его 
газификации. Это плюсы, 
но нас тревожат минусы. 
Ведь за восемь месяцев 
задание выполнено лишь 
на 50 процентов. Почему 
так случилось?

Не буду вспоминать 
прошлое. Скажу о на
стоящем.

В цехе нам предстоит 
уложить около 1500 квад
ратных метров огнеупор
ных полов. Дирекция за
вода настаивала на том, 
чтобы эта работа была 
выполнена до октября. 
Но когда мы пришли к 
руководителям цеха, они 
заявили, что в конце ме
сяца освободить площади 
не могут: нужно выпол
нять производственную 
программу. Обещают пред
ставить нам фронт работ 
только в октябре. Вот так 
время и уходит. Одни тре
буют ускорить дело, дру-
гие повременить.

здесь четвертую секцию — ве
лосипедистов. Возглавляет ее 
общественный тренер Влади
мир Е н анеч.н иков. Н ач ин а ющие 
спортсмены настойчиво гото
вятся к будущим состязаниям.

А. ВАСИЛЬЕВ, 
инструктор физкультуры 

треста Свердловскхим
строй.

Вот и получается какая- 
то неразбериха: нас то
ропят и в то же время 
сдерживают. Кажется, по
ра бы уже научиться 
строить. Как-никак, ру
ководители завода не 

первый год имеют дело со 
строительством и рекон
струкцией предприятия.

А. ХАЕМЗОН, 
прораб участка № 2 
десятого управления.

Электрики (мастер ' 
А. Ф. Еремин) пол-1 
ностью отрегулировали 
приборы открывания 
фонарей. Теперь пере
шли на монтаж элек
трической части мосто
вых кранов.

Основной объем ра
бот сейчас остался у 
слесарей Союзшахто- 
спеимснтажа. Они уже 
смонтировали несколько 
мостовых нпаноз. Бпига- 
пя R. Бчсыгиия начала 
пппнимзтц 8Л-Т0ЧНЫЙ 

ипян, Нппме того, за
вод пепелал мочтяжчц- 

еше тпи крана. 
Фл"ит работы есть.

Нп по кочня гола 
остается не тан м“»гл 
апемеми. а заказчик 
р<чр не лбрспечмл елеса- 
пей четыпнмл мпртлры- 
ми ипанями (на 30, 50,

1шш1ш111111ш1111ш11!шш1ш111ш11ш1111111шш1ш1пш1111шшшш111ш111и1шшп11шшппп11ш1пшт11ш1шп11шп11111111111шш|||шп1шшш1шш11шп111ш1ш111ш111ш11ш11111ш1ш!ншп^

МАШЕ управление 
осуществляет стро- 
ительст1во новых 

цехов на жировом и мяс
ном комбинатах. План по 
жиркомбинату мы выпол
нили. На строительстве 
завода моющих средств 
все деньги освоены. Да
же на 47 тысяч рублей 
больше. Шестнадцатого 
августа план по этому 
объекту уменьшили на 
300 тысяч рублей и объ
явили, что строительство 
следует законсервировать. 
Возражать против этого 
вроде бы и нечего. При
знано целесообразным ис
пользовать возведенные 
корпуса по другому назна
чению. Предполагается их 
реконструкция. Но нас 
тревожит вот что. Труда 
мы вложили много. Но в 
том .виде, в каком сейчас 
находится строящийся за
вод, консервацию делать

нельзя. Необходимо уста
новить окна и двери. 
Иначе готовые здания ста
нут разрушаться. Свои 
соображения мы изложи
ли в письме к заказчику. 
Тот с нашими доводами 
согласился. Управление 
пищевой промышленности 
Средне-Уральского сов
нархоза изыскало средст-

усложнять обстановку в 
конце года.

На мясокомбинате в 
нынешнем году сооружа
ем цех полуфабрикатов и 
санитарную бойню. Пос
ледний объект пусковой. 
Он почти готов. Субпод
рядчики свои работы за
вершили. Строители так
же вот-вот уйдут. Но

жет быть это и так. 
Свердловскгорстрою же 
следует найти возмож
ность поставить нам пане
ли, чтобы готовый цех 
можно было ввести в экс
плуатацию.

Сложнее дело обстоит 
с цехом полуфабрикатов. 
Работы мы там ведем, но 
в конце .второй декады

мясокомбината уверяли: 
будет. Дело дошло до 
того, что вмешался банк 
и установил трехмесяч
ный срок. Но и за это 
время заказчик не сумел 
передать нужные черте
жи. Банк прекратил фи
нансирование. В конечном 
итоге* предпринятая мера 
отрицательно окажется не 
на деятельности заказчи-

С ДОВОДАМИ СОГЛАСИЛИСЬ, но..
ва и сообщило: «Жирово
му комбинату выделены 
дополнительные капиталь
ные вложения в сумме 
250 тысяч рублей». Но 
это ведь только бумаж
ка. Отпущенную сумму 
следует включить управ
лению в план, открыть 
финансирование, чтобы не 
терять погожие дни и но .мощностей

сдать бойню не сможем: 
на забор не хватает 240 
погонных метров железо
бетонных панелей. С тре
стом Стройдеталь № 70 
были согласованы постав
ки на 50 столбов и 50 
панелей. Столбы дали 
полностью. Панелей не 
■обещают: не хватает, мол, 

заводов. Мо-

сентября от Ленинского 
отделения Стройбанка по
лучили сообщение, . что 
финансирование прекра
щено.

Дело тут вот в чем. Мы 
неоднократно напоминали 
заказчику, что необходимо 
представить недостаю
щую техническую доку
ментацию. Руководители

ка, а нашего управле
ния. Поэтому управлению 
пищевой промышленно
сти Средне-Уральского 
совнархоза необходимо 
сделать все возможное, 
чтобы в ближайшее вре
мя передать генерально
му подрядчику всю техни
ческую документа пию.

В. ШИЛОВ, 
начальник 

производственного 
отдела управления 

№ 11 треста 
Свердловскхимстрой.



^-Шейнин повесть

Начало в № 69, 70, 
75, 76).

(Продолжение. 
71, 72, 73, 74,

Логинов замялся.
— Как вам сказать, медленно

протянул он. — Родственников у меня 
не было, но... там жила одна девушка, 
которую я любил... Случайно я узнал, 
что она уехала оттуда вместе со своим 
отцом... Теперь меня ничто не тянуло в 
Зареченск. И, откровенно говоря, я не 
хотел туда возвращаться, так как не 
мог объяснить причин своего помило
вания... Я не знал, как ко мне отнесут
ся люди, присутствовавшие при объяв
лении помилования... Я не мог забыть 
и никогда не забуду, как смотрели на 
меня люди, когда меня вели с эшафо
та... В их глазах было такое презрение 
и такая ненависть!..

— Понятно. Вернемся, однако, к 
обстоятельствам вашего ареста и суда. 
Вы признавали себя виновным на след
ствии?

— Нет, не признавал.
— Что вам инкриминировали?
— Принадлежность к подпольной ор

ганизации.
— Это вы признали?
— Нет.
— Что же вы показывали на след

ствии?
— Я отрицал свою принадлежность 

и к ревкому, и к подпольной организа
ции.

— Кто вел следствие?
— Начальник дутовской контрразвед

ки капитан Петрищев и его помощник 
хорунжий Сковорода.

— И они вас уличили?
— У них были данные наружного 

наблюдения и, видимо, какие-то доносы. 
Но они не открывали своих карт.

— А другие арестованные также от
рицали свою принадлежность к подполь
ной организации?

— Да, судя по тому, что они гово
рили на суде. Что они показывали на 
следствии, я не знаю.

— У вас были в стадии следствия
очные ставки с кем-либо из них?

— Нет. Это также говорит за то,
что никто из них никого не выдал. 
Вместе с тем я видел, что Петрищев и 
Сковорода абсолютно уверены в том, 
что мы коммунисты.

— Им были известны адреса конспи
ративных явок?

ПОДПИСЧИКИ ОПРОВЕРГАЮТ

. П)71П?М\/
РАСЧЕТЫ

ловскхимстрой охотно 
сываются на газеты и 
лы. Вот любопытные

подпи- 
журна- 
цифры.

Строители треста Сверд-

Считалось, что коллективу 
семнадцатого управления рас
пространить 300 экземпляров 
различных периодических из
даний будет нелегко.

Подписчики же опровергли 
подобные расчеты. За корот
кий срок они выписали 370

—2—
— Да, они знали две наших явки. 

Благодаря этому их филеры и засекли 
нас, меня в частности. Теперь я пони
маю, что не был достаточно осторожен. 
Как, вероятно, и мои товарищи по под
полью.

— Кто возглавлял подпольный рев
ком?

— Стефан Зигмундович Федецкий. 
Он был поляк, профессиональный рево
люционер и попал в наш городок в ка
честве ссыльного. Однако и в ссылке 
он не прекращал партийной работы, был 
связан с оренбургской большевистской 
организацией и являлся как бы ее упол
номоченным в нашем уезде. Мы все 
очень его любили и уважали. Сам он 
был опытным конспиратором, но мы, по 
молодости лет, не очень точно выпол
няли его инструкции... К нашему не
счастью. Между прочим, как выясни
лось на суде, когда контрразведчики 
приехали ночью арестовывать Федецко- 
го, он отказался открыть им дверь, и 
пока они ее взламывали, успел облить 
керосином и поджечь свой архив. Об 
этом говорил на суде прокурор и даже 
огласил составленный контрразведчика
ми акт.

—’ Как объяснял это на суде Федец
кий?

— Он улыбнулся и сказал: «Госпо
дин прокурор, я должен вас огорчить: 
вы правы, что я сжигал документы, но
они не имели никакого отношения
большевикам. Это были

к
письма моей

любимой, и я не хотел, чтобы они по-
пали 
му я

кого

в грязные руки жандармов. Поэто- 
их сжег».
Может быть, так оно и было?
Нет. Я точно знаю, что у Федец- 

хранился партийный архив и спис-
ки членов организации, правда, зашиф
рованные. Он замечательно вел себя на 
суде. И делал все возможное, чтобы выАСБЕСТОКУМАРОНОВЫЕ ПЛИТКИ

При сооружении жилых домов и про
мышленных зданий все большее приме
нение находит новый строительный ма
териал, заменяющий паркетный пол и 
линолеум.

Это цветные плитки из асбеста, про
питанные кумароновой смолой. Основные
их достоинства л емк ость, проч н ость

и долговечность, 
сырости и более

Они совсем не боятся 
стойки против механи-

ческого истирания, чем дерево.
Плитки не гниют, не портятся 

мытья горячим раствором соды. В 
состав входит пятьдесят процентов 
беста, синтетическая смола, каолин 
красители.

от 
их 
ас-

и

городить нас. Отказавшись давать пока
зания, он сказал: «Я не отрицаю, что 
являюсь по своим убеждениям комму
нистом, и горжусь этим. Но, будучи вы
слан сюда из Польши, я потерял связь 
со своей партией. Что касается этих мо
лодых людей, сидящих вместе со мной 
на скамье подсудимых, то уж они-то во
обще не имели никакого отношения к 
партии. Я не отрицаю, что некоторые из 
них знали меня и даже иногда приходи
ли ко мне в гости. Мы говорили о ли
тературе, читали стихи, я рассказывал 
им о Польше. Иногда пел им польские 
песни. Но я не считал себя вправе, учи
тывая разницу в нашем возрасте, гово
рить с ними на партийные темы, госпо
да судьи. И предание их суду вместе 
со мной — глубочайшее недоразумение. 
У меня хоть было революционное про
шлое — не спорю, но у них и его не 
было!.. За что же вы их судите? За что 
их арестовали?

— Скажите, Логинов, в составе во
енно-полевого суда, который судил вас, 
были жители Зареченска?

— Нет. И судьи и прокурор были 
приезжие. Только секретарь суда был 
из Зареченска. Я знал его с детства. Он 
учился в духовной семинарии, но потом 
был исключен за дебоши и пьянство. 
Отец его был священником. После ис
ключения он служил писцом у нотариу
са Ковалева. Очень неприятный тип.

— Как его фамилия?
— Благовещенский. Звали его — 

Виктор.
— Вам известна его судьба?
— Нет. Тем более, что я в Заречен- 

ске так и не был с того времени.
Допрос Логинова затянулся, уже на

ступал вечер. Последние блики зимнего 
заката медленно угасали на стенах ка
бинета Каргина. Еще розовые, но все 
более темнеющие (сумерки (постепенно 
заполняли комнату.

Леонид включил настольную лампу, 
и усталое, бледное лицо пожилого че
ловека, сидящего перед ним, вдруг об
наружило с удивительной ясностью чер
ты глубокого страдания. Да, по всему 
было видно, что Логинов раздавлен слу
чившимся и что последняя надежда оп
равдаться покидает его. «Видимо, он 
осознал неотвратимость своего разобла
чения», — подумал следователь.

(Продолжение следует).

экземпляров. Подписка здесь 
продолжается.

Так же успешно проходит 
подписная кампания в управ
лении № 12. Рабочие и служа
щие этого коллектива уже по
лучили более 400 квитанций. 
Это больше, чем намечалось 
первоначально.

Всего же в тресте выписано 
более 1 600 экземпляров газет 
и журналов.

на аэ/гоаЯшке
КРИВОЙ РОГ. Над карьером 

Северного горнообогатитель
ного комбината повис аэро
стат. Он выполняет необычную 
роль — служит опорой све
тильника. Подвешенная к аэ
ростату гигантская ксеноновая 
лампа освещает чашу карьера, 
подъездные пути к нему. Ис
пользование аэростата в про
мышленных целях по расчетам 
специалистов сулит большую 
экономию средств.

АЛМА-АТА. Одиннадцатилет
нее испытание с честью вы
держал противокоррозийный 
пластикат, предложенный Ин
ститутом химических наук Ака
демии наук Казахской ССР. 
Недавно ученые вскрыли в 
двух местах траншею, в кото
рую в 1954 году были уложе-
ны трубы нефтепровода.
Здесь грунт особенно сильно 
засолен, и металл труб под
вергался летом и зимой рез
ким колебаниям температуры.

Оказалось, что новая пласт
массовая защита от коррозии, 
примененная вместо усиленно
го битумного покрытия, на
ходится в превосходном состо
янии. Трубы нефтепровода, по 
свидетельству специалистов, 
могут действовать без заме
ны еще многие десятки лет.

В мире нового ж.'
МОСКВА. В Государственном биологическом музее имени 

К А. Тимирязева открыта выставка работ пластической рекон
струкции. На выставке представлены работы скульптора-антро
полога М. М. Герасимова, который создал редчайшую галерею 
скульптурных портретов различных эпох.

Недавно экспозиция пополнилась новым экспонатом-скульп
турой мальчика-неандертальца. Облик подростка создан М. М. 
Герасимовым на основе остатков, найденных на месте захороне
ния неандертальца в Тешик-Таше (Узбекистана). Такая наход
ка обнаружена впервые на территории нашей страны членом- 
корреспондентом Академии наук СССР А. О. Окладниковым. 
Нашему корреспонденту удалось сфотографировать скульптуру 
мальчика из Тешик-Таша на Садовом кольце по пути в музей.

Фото Ё. Кассина.
Фотохроника ТАСС.

Телевидение
СУББОТА, 2 ОКТЯБРЯ 

1-я программа
17.30 

ников.
Передача для школь-

«Кем бывает
18.05 — «Старт дан», 
ный смотр пионерских
18.25 — Передача «Под 
камень вода не течет». 
Телевизионные новости.
передачи из

человек». 
(Всесоюз- 
дружин) 
лежачий 
19.00 —
19.20 —

МОСКВЫ. Про-
грамма «Знание», посвященная 
годовщине со дня запуска пер
вого искусственного спутника
Земли. 20.10 Телевизионный

лести, о подвигах». 18.00 — «Му
зыкальный киоск». 18.30 — «Здо
ровье». 19.10 — Телевизионные 
новости. 19.20 — «Свет и тени». 
Международная программа.
19.50
струментов
20.20

Оркестр народных ин-
имени Осипова.

Веселый экран. Художе-
ственный фильм «Горячие денеч
ки». 20.50 — Телевизионное окно 
сатиры. 21.00 — На стадионах и
спортплощадках. 22.30 Кино
экран, 1965. Передача из Тбили-
си. 23.15 Телевизионные но-

19.20
19.45

Маленький концерт.
Литературные чтения.

клуб кинопутешествий. 21.00 — 
Трудовым резервам — 25 лет. Кон
церт из Дворца спорта. 23.00 — «В 
эфире — «Молодость» (к 45-летию 
речи В. И. Ленина на третьем 
съезде комсомола). 23.30 — Теле
визионные новости. • 24.00 — Кон
церт эстрадного оркестра. Пере
дача из Ленинграда.

2-я программа
17.00 — Для школьников. Худо

жественный фильм «Приключе
ние Артемки». 18.30 — Телеви
зионные новости. 18.50 — Кон
церт татарской музыки. Переда
ча из Казани.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 3 ОКТЯБРЯ 
1-я программа

12.00 - ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСК
ВЫ. Сокровища Третьяковской 
галереи. 12.30 — Для детей. «Бу-

вости.
ПОНЕДЕЛЬНИК, 4 ОКТЯБРЯ 

1-я программа
18.00 — Фильм для детей «О 

волшебном слове и мальчике».
19.00 Кино — политическому об-
разоваиию. Докумен т а л ь н ы й 
фильм «В. И. Ленин в Самаре».

С. Есенин. 20.00 — ПЕРЕДАЧА ИЗ 
МОСКВЫ. Телевизионные новости.
20.15 — Показывает Свердловск. 

Художественный фильм «Дайте 
жалобную книгу». 22.05 — ПЕРЕ
ДАЧИ ИЗ МОСКВЫ. Концерт Крас
нознаменного ансамбля им. Б. 
Александрова. .23.30 — Телевизи

онные новости.
2-я программа

18.00 — Для школьников. Пере
дача Алма-Атинской студии теле
видения. 19.00 — Для дошкольни
ков и младших школьников. «За
нимательная азбука» Буквы А и 
Б. 19.30 — «Золотые россыпи».

Телевизионный очерк. 20.00 — Те
левизионные новости. 20.15 — Про
грамма Алма-Атинской студии те
левидения. *

Ч' —........................ ....
Редактор В. ДВОРЯНОВ.

11*1
НАШ ОШи»™

дильник». 13.00 Для школьни-
ков. «Знаете ли вы историю»?. 
Олимпиада по истории классовой

НС 17863. Заказ № 5122.

борьбы. Ответы
14.20

на первый тур.
«Город чудес». Передача

Газета выходит в сре
ду и субботу.

с ВДНХ. 17.30 — Для воинов Со
ветской Армии и .флота. «О доб-

Тип. изд-ва «Уральский рабочий», 
г. Свердловск, пр. Ленина, 49.


